

» PRESSE NATIONALE

Politique 



AUDIENCES DU PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA : UN ÉMISSAIRE DU PRÉSIDENT CONGOLAIS ET LE VICE-PRÉSIDENT DE LA BANQUE MONDIALE OUSMANE DIAGANA REÇUS

Le Président Alassane Ouattara a échangé, hier, avec Paul Valentin Ngobo (ministre de l'Agriculture, de l'Élevage et de la Pêche de la République du Congo) et Ousmane Diagana (vice-président de la Banque mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et Centrale). Le premier était porteur d'un message du Président de la République du Congo. Il a indiqué être venu à Abidjan pour travailler sur la question des semences, c'est-à-dire le développement d'une industrie semencière au Congo en s'inspirant de l'expérience ivoirienne, ainsi que l'augmentation de la production du manioc et sa transformation et la question de la filière avicole. Le second hôte du Chef de l'Etat a confié avoir félicité le Président de la République Alassane Ouattara et tout le gouvernement ivoirien pour la réussite de la réunion du Groupe consultatif pour le financement du PND 2021-2025.



ASSEMBLÉE PARLEMENTAIRE DE LA FRANCOPHONIE : ADAMA BICTOGO NOUVEAU PRÉSIDENT DE L'APF

Elu le 7 juin dernier, président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Adama Bictogo vient d'être fait président de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF). L'information a été rendue publique par un communiqué publié le 15 juin dernier, par le secrétariat général de l'APF. Ce changement intervient suite au décès, le 7 mai dernier, de l'ex-président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, feu Amadou Soumahoro qui assurait la présidence de l'APF depuis 2019. La présidence de l'APF est assurée de façon tournante par les pays membres. Depuis 2019, l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire est à la tête de l'organisation. L'APF est une organisation internationale de parlements de pays qui ont en commun la langue française ou bien, porte un intérêt à cette langue.

Economie 



COOPÉRATION AFRIQUE DE L'OUEST – UNION EUROPÉENNE / PATRICK ACHI, HIER AU BUSINESS FORUM : « IL FAUT PASSER AUX ACTES SUR DES INVESTISSEMENTS CONCRETS »

Le Premier Ministre de Côte d'Ivoire, Patrick Achi a prononcé, hier jeudi 16 juin 2022, au Sofitel Abidjan hôtel Ivoire, le discours d'ouverture du Business Forum Afrique de l'Ouest - Union européenne. Il a présenté le contexte international actuel, marqué d'abord par la crise pandémique et ses conséquences socio-économiques, puis par la guerre en Ukraine qui, selon lui, impose aux différents acteurs politiques et économiques de réévaluer la situation, celle de leur trajectoire nationale, de leur résilience actuelle et de leur stratégie pour l'avenir, estimant que les schémas classiques, au cours des dernières années, ont souvent montré leurs limites. Passer aux actes en ce qui concerne la Côte d'Ivoire, il s'agit, à en croire le Chef du gouvernement ivoirien, d'attirer une masse critique d'investissements pour accompagner la transformation de l'économie autour des 12 secteurs stratégiques définis dans le Plan national de



CÔTE D'IVOIRE/ GROUPE CONSULTATIF-PND 2021-2025 : LE MINISTRE ADAMA COULIBALY PRÉSENTE LES ATOUTS DU SECTEUR MINIER, PÉTROLIER ET ÉNERGÉTIQUE

Le ministre de l'Economie et des Finances (Mef), Adama Coulibaly, et son collègue en charge des Mines, du Pétrole et de l'Energie, Mamadou Sangafowa Coulibaly, ont co-animé, dans le cadre du Groupe consultatif (Gc) sur le Plan national de développement (Pnd) 2021-2025, qui s'est tenu, mercredi 15 juin 2022, au Sofitel Hôtel Ivoire-Abidjan, le panel dont le thème était : "La Côte d'Ivoire, hub énergétique, minier et pétrolier". Lors des échanges, qui ont eu lieu en présence de partenaires bilatéraux et multilatéraux, d'Ong et d'investisseurs privés, l'argentier ivoirien a présenté les atouts de son pays dans ces différents secteurs d'activité et fait savoir que les différentes réformes conduites ont décuplé l'attractivité de la Côte d'Ivoire dans ces domaines de l'Economie. Ces réformes, a-t-il soutenu, concernent l'assainissement du cadre réglementaire et juridique, pour sécuriser et promouvoir davantage les investissements.



PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT : AKA AOUÉLÉ ET LE CESEC RÉFLÉCHISSENT SUR LES DÉFIS ET LES OPPORTUNITÉS POUR LE PAYS

Un mois après la tenue, à Abidjan (du 9 au 10 mai 2022), de la Conférence des parties (Cop 15) de la Convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification, la dégradation des terres et la sécheresse, le Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC) a renoué avec sa tribune baptisée "Les grandes rencontres". Hier jeudi 16 juin 2022, pour coller à cette actualité mondiale, Dr Eugène Aka Aouélé, président du CESEC, et les Conseillers recevaient Abou Bamba, économiste de l'Environnement et président du comité d'organisation de la Cop 15. Il devait se prononcer sur "L'environnement en Côte d'Ivoire : défis et opportunités". Abou Bamba a expliqué que le CESEC devra jouer un rôle essentiel dans la mise en œuvre de l'Initiative d'Abidjan, le projet ivoirien sur l'environnement et le développement durable. Avant de présenter les défis auxquels le pays fait face dans le cadre de la préservation de l'environnement.

Société ↙



ATTÉCOUBÉ/ PLUSIEURS VICTIMES DANS UN ÉBOULEMENT À MOSSIKRO : LE PREMIER MINISTRE PATRICK ACHI SUR LE SITE DU DRAME

Le Premier Ministre Patrick Achi s'est rendu dans le quartier de Mossikro dans la commune d'Attécoubé, hier jeudi 16 juin 2022, suite à un éboulement qui a fait 8 victimes dont 6 décédées et 2 blessés. Cet éboulement résulte de la forte pluie qui s'abat sur la ville d'Abidjan depuis la nuit de mercredi. Accompagné de plusieurs membres du gouvernement, le Premier Ministre a visité le site du drame. Il a déploré les cas de décès pour lesquels il a présenté, aux familles, les condoléances du Président de la République, Alassane Ouattara et du gouvernement. Et souhaité prompt rétablissement aux blessés. Il a réaffirmé la détermination du gouvernement à tout mettre en œuvre afin de préserver la vie des populations. (Source : CICG)



JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LA DÉSERTIFICATION : JEAN-LUC ASSI À BONGOUANOU, AUJOURD'HUI

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, sera, ce vendredi 17 juin 2022 à Bongouanou. Il va commémorer la Journée mondiale de lutte contre la désertification et la sécheresse. C'est qu'après la 15e conférence des parties (Cop15) qui s'est tenue le mois dernier à

Abidjan, la Côte d'Ivoire, célèbre à l'instar du reste du monde, ce jour, la Journée mondiale de la Lutte contre la désertification et la sécheresse. Cette journée est pour la Convention des Nations Unies sur la lutte contre la désertification et la sécheresse, l'occasion de faire une rétrospective des actions menées depuis sa création, mais aussi, une vaste offensive médiatique de proximité et de prise de conscience des populations des conséquences désastreuses de ces fléaux.



PROJET FILETS SOCIAUX PRODUCTIFS : MYSS BELLEMONDE DOGO : « CES FEMMES ONT DÉMONTRÉ QU'AVEC 36 000F, ON PEUT VIVRE »

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Bellemonde Dogo, a visité, hier jeudi 16 juin 2022, des familles bénéficiaires du Projet filets sociaux productifs du gouvernement. Ainsi, à la tête d'une importante délégation, la membre du gouvernement s'est rendue dans les communes d'Anyama, d'Abobo puis d'Adjamé pour mesurer l'impact de ce projet auprès des bénéficiaires. A chacune des étapes, les femmes ont remercié le gouvernement qui, par le truchement du ministère de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, leur apporte trimestriellement un soutien à hauteur de 36 000 FCFA. Lequel soutient leur aura permis d'entreprendre des activités génératrices de revenus et donc de se prendre en charge elles et leurs familles respectives, ont-elles indiqué à leur hôte. Heureux de ce constat, Myss Bellemonde Dogo a déclaré : « Chers mamans bravo, parce que vous venez de nous démontrer qu'avec 36 000 FCFA on peut vivre, on peut avoir une activité génératrice de revenu ». Elle leur a promis un accompagnement de la part du gouvernement.



BTS : 2022 LES ÉPREUVES ÉCRITES PRÉVUES LE 18 JUILLET

Le chronogramme du Brevet de technicien supérieur (BTS) 2022 au niveau des filières tertiaires et industrielles a été dévoilé par le ministère de l'Enseignement supérieur de la Recherche scientifique (MESRS). Les épreuves écrites du BTS 2022 débiteront le mois de juillet 2022. Au niveau des filières tertiaires et industrielles, les épreuves écrites du Brevet technicien supérieur se dérouleront du lundi 18 au jeudi 21 juillet 2022. Les épreuves pratiques, quant à elles, sont prévues du lundi 25 juillet au samedi 30 juillet 2022.



VU SUR LE NET

Politique ↪



NASSÉNÉBA TOURÉ EXHORTE LES FEMMES MAIRES À ATTEINDRE LE QUOTA DE REPRÉSENTATIVITÉ DE 30%

Les femmes maires de Côte d'Ivoire sont invitées à s'investir pour l'atteinte du quota de 30% de représentativité des femmes dans les assemblées élues. C'est l'appel que la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant leur a lancé. Au cours de la célébration de la fête des mères organisée à son cabinet le mardi 14 juin 2022. Pour y parvenir, Nassénéba Touré recommande la solidarité et l'union entre les femmes. Les propos tenus par la présidente des femmes maires de Côte d'Ivoire, Dao Macoura Coulibaly, portent à croire que le message qui leur a été transmis ce jour, a été bien reçu.

Economie ↪

ABIDJAN : LE VICE-PRÉSIDENT S'EST ENTRETENU AVEC LE DIRECTEUR ADJOINT AFRIQUE DU FMI

Le Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire, Tiémoko Meyliet Koné, s'est entretenu avec le directeur adjoint du département Afrique du Fonds monétaire international (Fmi), Mlachila Montfort, le jeudi 16 juin 2022. Lors des échanges, les deux hommes ont abordé deux sujets importants. Notamment, les performances économiques de la Côte d'Ivoire au cours de la dernière décennie, ainsi que les effets des crises sanitaire et russo-ukrainienne. Rappelons que Mlachila Montfort est présent à Abidjan dans le cadre de la réunion du Groupe consultatif pour le financement du Plan national de développement (Pnd) 2021-2025 de la Côte d'Ivoire.

Société ↻

JOURNÉE DE L'ALPHABÉTISATION : LA CÔTE D'IVOIRE DÉSIGNÉE POUR ABRITER LA CÉLÉBRATION MONDIALE LE 8 SEPTEMBRE

La Côte d'Ivoire a été désignée pour la célébration mondiale de la journée de l'Alphabétisation prévue, le 8 septembre 2022. C'est hier en marge de la 7^e édition de la Conférence internationale sur l'éducation des adultes (Confinta), qui se tient à Marrakech au Maroc, que la ministre ivoirienne de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Pr Mariatou Koné, a reçu l'information. Au cours d'une rencontre avec la directrice générale adjointe de l'Unesco, Stefania Giannini, qui a porté sur plusieurs questions d'intérêt commun.



SAISON DES PLUIES : VOICI LE SENS DES COULEURS SUR LES BULLETINS VIGILANCE MÉTÉO

Vigilance blanche, orange, jaune et rouge. Des codes couleurs dont le citoyen lambda ignore l'interprétation. Invité de la conférence de presse hebdomadaire du CICG "Tout savoir sur" du 14 juin, le directeur de la Météorologie nationale a donné des explications sur ces couleurs du "Bulletin vigilance Météo". « Le blanc signifie qu'il n'y a pas de forte pluie attendue (0 à 15 mm). Le jaune, une pluie plus importante par rapport au blanc (50 à 70 mm sur 12 heures), avec une inondation à faible impact. Les populations doivent être attentives. La couleur orange indique une situation un peu plus critique (entre 70 et 120 mm de pluie sur 12 heures). La vigilance est de mise avec une inondation à fort impact. Quant au code rouge, il annonce un danger imminent qui peut faire des dégâts énormes (plus de 120 mm de pluie sur 12 heures). Inondation à impact exceptionnel. Les populations doivent être très vigilantes », a révélé Daouda Konaté.



SAISON DES PLUIES : LES POPULATIONS APPELÉES À LA VIGILANCE LORS DES TROIS PROCHAINS JOURS

Après la grosse pluie qui s'est abattue sur le District d'Abidjan dans la nuit de ce mercredi 15 juin occasionnant même d'énormes dégâts à Mossikro (Attécoubé), les populations sont appelées à la vigilance les trois prochains jours. En effet selon la Sodexam, les prochaines pluies seront modérées ou fortes avec quelques risques d'inondations. Par ailleurs, Daouda Konaté directeur général de la météorologie à la Sodexam, a donné l'alerte lors de la tribune "Tout savoir sur" du Centre d'information et de communication gouvernementale (CICG), ce mardi 14 juin 2022 à Abidjan. Selon lui, pour la période de juin, juillet, août 2022, la quantité de pluie qui s'abattra sur le pays dépassera celle déjà tombée au cours des trois dernières décennies.

Culture ↻

FRANCOPHONIE : FRANÇOISE REMARCK VEUT L'OPÉRATIONNALISATION DES MISSIONS

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck a visité, jeudi 16 juin 2022, le siège de la Commission nationale de la Francophonie (CNF) sis à Abidjan-Cocody, en présence de Bernise N'Guessan, secrétaire générale de la CNF par intérim. Pour la ministre de la Culture et de la Francophonie, il est important que les populations puissent comprendre, intérioriser, les missions de la Francophonie. Savoir ce que la Francophonie peut leur apporter. En clair, elle a demandé à la CNF de rendre très opérationnelle ses missions. C'est l'un des axes qu'elle a souhaité que la CNF développe.

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



COVID-19 : 100 MILLIARDS FCFA DISPONIBLE POUR SOUTENIR LES GRANDES ENTREPRISES IMPACTÉES PAR LA CRISE SANITAIRE

Le vice-président ivoirien de la Chambre de commerce et d'Industrie (CCI), Bakary Maguira, a annoncé, jeudi 16 juin 2022 à Abidjan, que la somme de 100 milliards FCFA est disponible pour soutenir les grandes entreprises impactées par la COVID-19, à travers la mise en place du Fonds de soutien aux grandes entreprises (FSGE). Le vice-président de la CCI a en outre réaffirmé la disponibilité de l'institution "à contribuer effectivement à la relance des activités économiques pour le développement des entreprises", lors d'une rencontre avec les chefs d'entreprises. Peuvent bénéficier du FSGE, seulement les grandes entreprises privées ayant un chiffre d'affaires d'au moins un milliards FCFA, avec trois années d'existence et qui ont constaté une régression de 10% sur la période du mois de mars à juin 2020, a précisé le consultant détaché auprès du secrétaire exécutif du FSGE, Bly Ped.



CÔTE D'IVOIRE : RENFORCEMENT DE CAPACITÉS D'INSPECTEURS GÉNÉRAUX D'ETAT

Une centaine d'inspecteurs généraux d'Etat de Côte d'Ivoire ont pris part, à Assinie, à des sessions de formation en contrôle et audit organisées par l'Inspection générale d'Etat (IGE) en liaison avec le Projet d'appui à la gestion économique et financière (Pagef). Une première session s'est tenue du 31 mai au 4 juin et une seconde du 7 au 11 juin. L'objectif était de permettre à ces agents de s'approprier des guides et manuels de contrôle, mais aussi d'audit interne et externe élaborés dans le cadre d'un processus. Dans les discussions, il a été rappelé que la nouvelle loi organique relative aux lois de finances vise la transparence, l'efficacité et la redevabilité dans la gestion des affaires de l'Etat.

Société ↻



JEA 2022 : NASSÉNÉBA TOURÉ DEMANDE PLUS DE SOLIDARITÉ EN FAVEUR DES ENFANTS (DÉCLARATION)

A l'occasion de la 32e Journée de l'Enfant africain (JEA), la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, exhorte notamment les partenaires techniques et financiers, la société civile et le secteur privé à s'engager davantage à œuvrer à la pleine mise en œuvre des différents engagements nationaux, régionaux et internationaux pris afin de créer une Côte d'Ivoire « solidaire » et digne de ses enfants, comme le veut le Président de la République, Alassane Ouattara. Dans sa Déclaration, la ministre rappelle les mesures prises par le pays, sous la houlette de du Président Alassane Ouattara, pour assurer la protection des enfants, à travers l'adoption de textes juridiques et la création de structures de protection des enfants et de leurs droits, sur tout le territoire ivoirien.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
 Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale